

# *Instituciones culturales saludan 72 años de la Televisión Cubana*

---



Imagen ilustrativa

La Habana, 24 oct (RHC) Instituciones culturales extienden sus mensajes de felicitación a los artistas, técnicos y trabajadores que ponen imagen y sonido a la Televisión Cubana, a propósito de su aniversario 72, este 24 de octubre.

A través de su cuenta en Twitter, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba congratuló de manera especial a los fundadores del Instituto Cubano de Radio y Televisión a nombre de los miembros de la vanguardia artística en el país.

Sobre los orígenes de este medio de comunicación, la Casa del Alba Cultural refirió en la propia red social que “este crisol de talento numeroso festeja su 72 años al ser inaugurada oficialmente con la salida

al aire de Canal 4 de Unión Radio TV.”

Por su parte, la Fundación Nuevo Cine Latinoamericano ofreció sus «felicitaciones para el colectivo de trabajo y todas las personas que contribuido con su esfuerzo y labor para informar al pueblo cubano durante más de siete décadas al aire en la pantalla chica.»

Durante la jornada, notables artistas y periodistas obtuvieron el Premio Nacional de Radio y Televisión, más alto reconocimiento por el conjunto de la obra de toda la vida que se otorga en ambos medios en Cuba, uno de los primeros países de Latinoamérica en contar con transmisiones televisivas.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/302819-instituciones-culturales-saludan-72-anos-de-la-television-cubana>



**Radio Habana Cuba**